

Presidente cubano visita empresa militar del occidente del país



La Habana, 16 feb (RHC-PL) El presidente de Cuba, Raúl Castro, visitó este viernes una empresa militar industrial de la occidental provincia de Mayabeque, así como una escuela militar de ese territorio, según divulgó el sistema informativo de la televisión nacional.

En su recorrido, el jefe de Estado conoció acerca de las principales producciones que actualmente se realizan en esa industria, las cuales están destinadas al mantenimiento, reparación y modernización de la técnica militar, así como diversos sectores de la economía nacional.

El primer mandatario cubano inspeccionó varias de las 18 unidades que integran el complejo y comprobó el moderno equipamiento que disponen.

Entre ellas, visitó la fábrica de circuitos impresos, donde se producen luminarias para el sector estatal y la venta a la población; y el centro de producción de óptica, donde se manufacturan la tejas de metal destinadas a la cobertura de viviendas, con gran demanda tras las afectaciones causadas por el huracán Irma

al fondo habitacional del país.

En la escuela militar Camilo Cienfuegos, de Mayabeque, Raúl Castro conversó con estudiantes que recibían clases en los laboratorios especializados.

En ese centro se forman unos 600 jóvenes de las provincias Mayabeque y La Habana, así como el municipio especial Isla de la Juventud.

El presidente estuvo acompañado por el segundo secretario del comité central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado; el primer vicepresidente del país, Miguel Díaz-Canel; y el ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Leopoldo Cintra, entre otros dirigentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155404-presidente-cubano-visita-empresa-militar-del-occidente-del-pais>



Radio Habana Cuba